

## Reunión grupo de trabajo revisión ISO 15489 en la Haya

Escrito por

Viernes, 14 de Febrero de 2014 20:29 - Actualizado Lunes, 17 de Febrero de 2014 20:28

---



Al final del mes de Enero de 2014 se reunió en la Haya el **Grupo de trabajo de ISO** sobre la revisión de la norma ISO 15489.

Los trabajos avanzan con buen ritmo aunque todavía estamos en la fase de borrador de grupo de trabajo.

Algunas de las conclusiones del grupo de trabajo a destacar fueron:

- Separar los **principios** de las cuestiones de implementación, lo que llevaría a una estructura en varias partes similar a la actual.
- Resaltar la importancia de los **procesos de análisis** que son la base de la gestión documental, y que son previos a la creación de los documentos. Muy interesante la inclusión de la valoración en este punto.
- la distinción entre los **metadatos** en el momento de la creación y los metadatos de proceso.

Si los trabajos continúan al ritmo previsto en los próximos meses el borrador se someterá a votación para su adopción como borrador del Comité. Aun así su publicación no será antes del 2015.